



América, otra piedra para Sheinbaum

• Al subirla al ring de la jefa de Gobierno, los *morenos* sólo le dieron fama.

Luego de que pedazos de concreto cayeron de los segundos pisos sobre vehículos particulares, la diputada panista **América Rangel** lanzó un par de dardos a **Claudia Sheinbaum**, quien fue la que avaló esa construcción durante el sexenio de **Andrés Manuel López Obrador** en el DF.

La legisladora albiazul, que se está convirtiendo en otra piedra en el zapato para la jefa de Gobierno, le exigió la revisión estructural de esa vialidad, a fin de evitar otra tragedia como la ocurrida en mayo pasado en la Línea 12 del Metro.

Y es que aunque en el sexenio lopezobradorista en la capital del país **Sheinbaum** era secretaria de Medio Ambiente, el entonces jefe de Gobierno del DF le encargó supervisar la construcción de los segundos pisos, obra icónica de su administración.

La semana pasada, pedazos de concreto se desprendieron de los dobles pisos y cayeron sobre algunos vehículos, dañando incluso parabrisas, lo que generó muchos comentarios en redes sociales.

El tema fue aprovechado por **América Rangel** para echar sal en la herida de **Claudia**, resregándole la muerte de 26 personas y las lesiones a más de 80 en la caída del Metro —no aclarada del todo—, advirtiéndole que no puede permitir otra tragedia.

Este señalamiento se une al meme que hace unas semanas la diputada le hizo a la jefa de Gobierno, lanzando una **Alerta Amber** para buscarla, pues se placeaba por varios estados del país en lugar de estar en la ciudad que gobierna.

Conocida por su mecha corta, la inquilina del Antiguo Ayuntamiento se la quiso cobrar a **Rangel**, cuando diputados de Morena exigieron a la fiscal **Ernestina Godoy** abrir una investigación en contra de la diputada por usar el programa de búsqueda de desaparecidos para hacerle

mofa.

Pedían para la panista tres años de cárcel, lo que les salió muy caro en materia de percepción ciudadana, ya que dejaron la impresión de que **Claudia** ataca sobre todo a **América**, la benefició, pues al subirla al ring de la jefa de Gobierno, los *morenos* sólo le dieron fama. Ahora más gente la conoce y parece que eso le gusta a la blanquiazul, que sigue como gallito de pelea.

Así que esa acción, en lugar de afectar a **América**, la benefició, pues al subirla al ring de la jefa de Gobierno, los *morenos* sólo le dieron fama. Ahora más gente la conoce y parece que eso le gusta a la blanquiazul, que sigue como gallito de pelea.

Y es que la Ciudad de México se ha caracterizado por ser un lugar de libertades, y a sus ciudadanos no les gustan los signos autoritarios de los gobernantes que atenten contra la libertad de expresión.

Desde la presidencia de la Comisión de Desarrollo Metropolitano en el Congreso local, la diputada ha encontrado el foro para criticar las obras públicas que hoy administra la 4T en la ciudad.

Se da el lujo de acusar a los gobiernos de Morena de hacer obras plagadas de corrupción, clavándoles un par de banderillas a cada rato.

Ésa es la nueva piedrita azul en el zapato de **Claudia**.



CENTAVITOS

Y como si algo le hubiera faltado a la jefa de Gobierno, al instalar el jueves pasado el gabinete de seguridad en **Álvaro Obregón**, la alcaldesa **Lía Limón** la confrontó para exigirle más recursos para mejorar los servicios públicos, pero sobre todo la seguridad en la demarcación. **Lía** le comentó que el dinero no era para llevarse a sus bolsillos, sino para invertirlo en la demarcación, con lo que dejó la pelota en la cancha de **Sheinbaum**, que ha sido acusada de castigar a las alcaldías de la oposición, sin importar que los ciudadanos salgan perjudicados. Poco a poco, **Limón** empieza a sobresalir en la CDMX.

